

MEMÓRIA DA 2ª REUNIÃO DO SUBCOMITÊ BILLINGS TAMANDUATEÍ		
SCBH-BT		
GESTÃO 2021-2023		
DATA: 30/06/2021	HORÁRIO: 11H00	LOCAL: Plataforma Teams
LISTA DE PRESENÇA – SCBH-BT		
Entidade	Nome	
SIMA	Márcia Nascimento	
SIMA	Rosilene Dias	
CIESP São Bernardo	Ricardo Saad	
AEARP	José Cantídio de Souza	
MDV	Virgílio Alcides de Faria	
UFABC	Melissa Graciosa	
ASSEMAE	Gustavo Prado	
AESABESP	Vitor Calcenoni	
PM de São Paulo	Thor Saad Ribeiro	
PM de Ribeirão Pires	Karin Kelly	
PM de Ribeirão Pires	Andreza Araújo	
PM de São Caetano do Sul	Juliana Vida Cassiano	
PM de Mauá	Roberto	
PM de Mauá	Rogério Santana	
PM de Diadema	Andre Luiz Neves	
PM de Diadema	Alisson Félix	
CONVIDADOS		
Entidade	Nome	
FABHAT/ Secretaria Executiva	Ana Sedlacek	

Ausências Justificadas: Não houve

ASSUNTOS TRATADOS:

1. Abertura

Ana (Secretaria Executiva do CBH-AT) informou ter atingido o quórum para início em segunda chamada.

André (representante de Diadema e coordenador geral do SCBH-BT) iniciou a reunião em segunda chamada e agradeceu a presença de todos.

Em seguida submeteu a memória da última reunião e perguntou se alguém gostaria de fazer alguma observação. Não havendo, a memória foi aprovada.

Marta Marcondes (USCS) criticou as datas e horários das reuniões justificando sua impossibilidade de comparecimento por conta de suas atividades na universidade. Perguntou se não havia como alterar e sugeriu que as reuniões fossem realizadas de forma alternativa, aos finais de semana e em horários noturnos.

Marcia Nascimento (SIMA/CPLA) comentou que exerce suas atividades em universidades em período noturno e que somente poderá participar das reuniões no período diurno.

André comentou sobre a dificuldade de atender todas as agendas e verificaria outras possibilidades para realização das reuniões, entretanto, solicitou manter o que foi acordado na primeira reunião, ou seja, manter as terças-quartas-feiras de cada mês.

André prosseguiu informando sobre uma reunião do segmento ESTADO deste Subcomitê e que ficou definido como coordenador, o representante do DAEE, Fabrício Gomes. Todos parabenizaram e desejaram ótimos trabalhos.

Virgílio comentou sobre as atas antigas do subcomitê e que não estão no site. Falou também sobre a desgovernança deste subcomitê devido a centralização do CBH-AT e enfatizou que é necessário a delegação do poder deliberativo deste Comitê, aos subcomitês. Disse ainda que considera incompatível com a legislação que os: Presidente, Vice-presidente e Secretários dos Subcomitês tenham sido renomeados para coordenadores. Enfatizou que o Estatuto e Regimento Interno não estão de acordo com a legislação.

André e Márcia concordaram com o Virgílio considerando necessário que os subcomitês tenham atribuição deliberativa. André, entretanto, solicitou que este subcomitê elaborasse um documento com essa solicitação para que fosse levado junto à diretoria do CBH-AT. Virgílio concordou e ficou de fazer uma minuta.

André esclareceu sobre a importância de os membros estarem por dentro dos assuntos relacionados ao Grupo de Fiscalização Integrada da SIMA e sugeriu que os coordenadores deste Grupo fossem convidados para explanação em próxima reunião deste subcomitê.

Ana esclareceu que o colaborador da FABHAT, Valburg, tem acompanhado essas reuniões e que poderá fazer uma apresentação dos assuntos tratados. Todos concordaram.

Marcia comentou que o coordenador do GFI é o Walter Tesch e que poderia entrar em contato em caso de o grupo entender que seja necessária a participação.

Karin Kelly (Ribeirão Pires) informou que o GFI aguarda as indicações, principalmente, dos municípios para a continuidade das reuniões. Sugeriu que a Secretaria Executiva verificasse quais são os municípios e reforçasse as indicações.

Ana esclareceu que o GFI é do âmbito da SIMA e que a partir do momento em que o município fizesse a indicação, a Secretaria Executiva poderia enfatizar a importância da participação, entretanto, não era possível checar sobre as indicações, pois teria que ter o Ofício e outros documentos de controle da organização da SIMA.

André prosseguiu sobre o Plano de Trabalho e colocar as ações para disponibilizar a todos.

Virgílio se propôs a fazer uma minuta sobre o Plano de Trabalho.

Márcia sugeriu que cada membro coloque as ações e que as mesmas sejam compiladas e colocadas em planilha para melhor visualização de todos.

André agradeceu ao Virgílio pelo apoio e deixou propostas de pauta para a próxima reunião:

- ✓ Apresentação do GFI;
- ✓ PDPA Billings; e Compatibilização de Ribeirão Pires;